
「新年の喜び」
サーチライトがあたりを照らし、停泊中の艦船が汽笛を鳴らして、夜空と海が花火で彩られる横須賀らしい年越し。（横須賀港）
� 横須賀フォトコンテスト2020優秀賞　撮影：れいさん
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消費税期限内納付

横 須 賀 法 人 会 ニ ュ ー ス み な と

○ 第10回 小学生税に関する絵はがきコンクール開催
○ 中学生「税に関する作文」横須賀法人会会長賞

C O N T E N T S

新春座談会
フリーアナウンサー　中矢 邦子 さん
横須賀税務署長　　　石川 裕浩 氏
横須賀法人会会長　　小池 克彦 氏
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【出席者】
　フリーアナウンサー　 中矢 邦子 さん
　横須賀税務署長　　　 石川 裕浩 氏
　横須賀法人会会長　　 小池 克彦 氏

【コーディネーター（司会）】　　 
　横須賀税務署副署長　 城島 　学 氏
　広報委員長　　　　　 渡辺 隆路 氏
　タウンニュース社　　 安池 裕之 氏

座談会

地元愛強い「横須賀人」
司会　あけましておめでとうございます。
今年は、横須賀法人会恒例の新春座談会に、フリーア
ナウンサーとして活躍中の中矢邦子さんをお迎えしま
した。中矢さんは生まれも育ちも横須賀だと聞いてい
ます。“地元愛”を大いに語っていただけたらと思い
ます。まずは自己紹介も交えて、皆さんが抱いている
横須賀の印象をお聞かせください。

中矢　お世話になります。わたしは横須賀で暮らして
います。小・中・高と横須賀で過ごし、進学した神奈
川県立保健福祉大学では社会福祉学科を学び、就職先
の介護（福祉）施設も地元で、生粋の“須賀っ子”で
す。一昨年（2020年）から、ライムライト所属のフリー
アナウンサーとなって、現在はFMヨコハマで、神奈
川 県 内 の 旬 の 特 産 品 を レ ポ ー ト す る「JA Fresh 
Market」という番組などを担当しています。横須賀・
三浦の畑や直売所を訪れる機会もあって、あらためて
地元の自然の豊かさを感じています。

石川　私は秋田県出身です。18歳で東京に出てきて
から、全国各地で勤務してきました。横須賀は初めて
の地で、昨年の７月に着任してから半年が経ちます。
税務署のある合同庁舎からは、窓から東京湾に浮かぶ
猿島が一望でき、風光明媚な景色が広がっています。
近くに記念艦三笠などの観光スポットもあり、独特の
雰囲気を感じています。私は食べることが大好きで、
横須賀ではドブ板通りのネイビーバーガーをチェック

しましたが、あの大きさには驚かされました。ポテチ
パンの情報も仕入れて、すぐに買いに走りました。今
では自宅で自作するほど、気に入っています。

小池　お二方には、本日はお時間を頂きありがとうご
ざいました。生まれも育ちも横須賀の私にとって、改
めて特徴を述べるのは難しいのですが、「住みやすい、
暮らしやすい」のひと言に尽きます。人口が減少し、
あたかも街が衰退しているような印象で発信される
ケースが少なくありませんが、横須賀の38万人の人
口は一定規模のスケールがあり、まだまだ経済発展が
可能です。市民の居住環境に対する満足度も高いはず
です。中矢さんは、レポーターとして県内をめぐって
いらっしゃいますから、客観的な視点で横須賀・三浦
を捉えることができるのではないでしょうか。

中矢　神奈川と一括りに言っても、多様な個性があり
ます。中でも海・山・畑がこれほど近距離にあるのは
三浦半島の大きな特徴です。横須賀は転出超過率が全
国トップクラスだと言われていますが、都心へのアク
セスの良さなどをもっと広くアピールできれば、解消
につながるように思います。私にとっては“ほっと”
安心できる大切な場所です。自分を成長させてくれた
感謝もあり、恩返しをしたい思いを強く持っています。
だからでしょうか、先日、リスナーの方から「地元だ
といつもと声のトーンが違いますね」との反応をいた
だいたことも。自分では気づきませんでした。

フリーアナウンサー　中
なか

矢
や

 邦
くに

子
こ

 さん

 2022  
Y o k o s u k a  H o u j i n k a i

新 春 座 談 会
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コロナ禍での日常変化
司会　しばらくコロナ禍の日常が常態化しそうです
が、仕事への影響などはどうでしょう。

石川　新型コロナは少し落ち着いてきた印象がありま
す。日本国民の公衆衛生意識の高さが背景にあるので
はないでしょうか。当税務署では気を緩めることなく、
引き続き感染対策を万全にしていきます。昨年の確定
申告は、国税局全体の対応として、密を避けるために
来場を（ラインを使った）予約制としました。インター
ネットで申告や納税を行うe-Tax（電子申告）など含
め、以前からデジタル化を推進していましたが、コロ
ナの影響を機に一気に加速した印象があります。納税
者の利便性の向上とともに、税務職員の業務効率化に
も繋がります。

小池　私が従事している建設業界では、公共工事を含
め今のところさほど影響はありません。ただ、市内全
体を見渡すと飲食店などを中心に深刻なダメージを受
けている事業者が存在します。現時点でできる手立て
として、地元調達を推進して域内の経済循環を活発化
させる呼びかけを行っています。一昨年の国からの特
別給付金では、「10万円を地元で使おうキャンペーン」
を横須賀法人会として実施し、広く市民に働きかけま
したが、やはり、互助の精神でこのコロナ禍を乗り切
らなければなりません。

中矢　マスク着用が日常生活に定着しましたが、実は
インタビューをする立場としては困る場面もありま
す。相手の方の表情の変化を読み取りながら心情など
を理解するのですが、今はなかなかそれができません。
素敵な話しを引き出すための技術がより必要となって
きまして、日々勉強中です。私のことはともかくも、
マスクを外して街を歩けるような日常に一日も早く戻
ることを願っています。

税の役割、使われ方に関心
司会　コロナの影響を受けた個人や事業者の支援を目
的に、給付金や補助金のメニューが数多く用意される
など、あらためて税の役割や、使われ方に関心が高ま
り注目されていますが。

石川　税の大半は、医療、年金、介護などの社会保障
をはじめ、多くの公共活動に充てられています。また
税金は困っている人を助けるものでもあり、安心・安
全で豊かな社会をつくるために使われています。納税
して頂くというのは、共同体を支えるための会費を頂
くようなもので、そうした捉え方をして頂けたらと思
います。

中矢　昨年、フリーランスとなって初めて確定申告を
行いました。難しそう、大変そうといった先入観を持っ
ていましたが、e-Taxで簡単に済ませることができま
した。自分の得た収入に対し、納める税金と改めて向

横須賀税務署長　石
いし

川
かわ

 裕
ゆう

浩
こう

 氏

横須賀法人会 会長 小
こ

池
いけ

 克
かつ

彦
ひこ

 氏

M I N A T O
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き合うようになり、社会の一員として役割を果たして
いることを実感しました。以前、介護の現場で車椅子
を押している時、道路の段差に困ったことがありまし
たが、しばらくするとこれが修繕されていました。今
にして思えば、これも税金で賄われているのですね。
税金は私たちの身近な暮らしと地続きであることを理
解しました。

小池　法人会は市民とともに歩むための組織でもあり
ます。税務や申告に関する相談だけでなく、経営のプ
ラスになるような情報提供も行っています。例えるな
ら「企業の町内会」のようなものです。納税は義務で
すが、使いみち、つまりは政治にも関心を寄せる必要
があります。法人会の活動に参加することで、よりよ
い社会を創る、という意識の醸成につながっていくこ
とを期待しています。

司会　法人会では、青年部会が教育現場に出向いて、
税の意義や仕組みを伝える租税教室授業を行っていま
すね。

小池　教えることは学ぶことであります。講師を務め
た青年部会の皆さんにとっても、税についての認識を
深める機会になっています。これは「主体的な納税者」
を育成するための地道な社会貢献事業だと考えていま
す。今年度もコロナ禍の中で、細心の注意を払って実
施しています。

司会　最後に新年の抱負と展望を聞かせてください。

石川　まもなく確定申告の時期がまいります。今年も
２月１日から申告書の作成会場が開設されますが、税
務署が皆様にとって身近な存在になれますよう努力い
たします。また、すでにお手持ちのスマートフォンか
らでも確定申告ができるようになるなど、多くの場合

に対応できるようになっていますので、ぜひ従業員の
方々などにもご紹介いただければ幸いです。ルールば
かりに縛られず、臨機応変な対応も時には必要です。
常にチャレンジ精神を持って、納税者の皆様に信頼さ
れる仕事をしていきたいと思います。

中矢　４月でフリーになって３年目となります。実は
どうしても諦めきれずに、この仕事に就くまでに150
社近くの面接を受けて、ようやく手にした憧れの職業
なのです。昨年は県内のレポート活動が中心でした。
この経験を糧に、言葉や身振り手振り、表情などの表
現力を磨きたいです。とにかくチャンスをいただけた
ものに向き合いたいです。そのなかで、わたしをきっ
かけにどなたかの新しい発見の手助けになりました
ら、これ以上の喜びはありません。

小池　横須賀法人会は、今年の４月に公益法人化10
周年を迎えます。これに伴う記念の周年事業も秋頃に
実施し、女性部会や青年部会の取り組みも含め、我々
の活動を対外的にPRしていこうと考えているところ
です。今年は、コロナでストップしていた講演会やセ
ミナーなども徐々に再開させて、改めて地域の活性化
につなげたいと思います。10年目という節目を迎え、
地域に必要とされるよう公益法人としての役割をしっ
かり果たしていきます。

取材を終えて記念撮影
後列左から渡辺広報委員長・城島副署長・吉見統括官

中矢さんのレポートのようす

《中矢邦子　なかやくにこ》
横須賀市出身。神奈川県立保健福祉大学 保健福
祉学部社会福祉学科卒業。福祉施設勤務を経て、
2016年TBSラジオキャスター、2018年とちぎテ
レビアナウンサー。現在はフリーアナウンサーと
してFMヨコハマの番組『JA Fresh Market』に
ベジフルDJとして出演中（毎週土曜日午前８時
～８時30分）

※写真撮影時のみマスクを外して頂きました

Y o k o s u k a  H o u j i n k a i
新 春 座 談 会
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第10回 税に関する絵はがきコンクール開催
(公財）全国法人会総連合並びに当会女性部会が主催する第10回目となる小学生『税に関する絵はがきコンクール』が開

催され、７月の応募開始から９月の締め切りまで、今年は横須賀市・三浦市の34校の小学生から前回の２倍以上の461通
の作品の応募がありました。

11月１日から11月10日までモアーズ横須賀店、11月11日から11月23日まで
ノジマモール横須賀、11月24日から12月17日まで横須賀地方合同庁舎、12月
20日から１月16日まで三浦産直センター「うらり」の４箇所で、全作品を展示し
ました。会報には、横須賀税務署長賞をはじめ入賞者８名の作品を掲載させて頂
きます。
（後援： 国税庁/横須賀市・三浦市租税教育推進委員会/横須賀市・三浦市教育委員会/

神奈川県横須賀県税事務所）

横
須
賀
法
人
会
女
性
部
会
長
賞

　
　
横
須
賀
市
立
野
比
小
学
校
６
年

�

幡は
た
谷や　
柚ゆ

寿ず

菜な�

さ
ん

三浦市長賞
　　三浦市立初声小学校６年
� 池

いけ
内
うち
　咲

さ
陽
や
�さん

横
須
賀
法
人
会
会
長
賞

　
　
横
須
賀
市
立
野
比
小
学
校
６
年

�

吉よ
し

田だ　
心こ

春は
る�

さ
ん

神奈川県横須賀県税事務所長賞
　　横須賀市立根岸小学校５年
� 田

た
中
なか
　咲

さ
菜
な
�さん

横須賀市長賞
　　横須賀市立野比小学校６年
� 近

こん
藤
どう
　凛
りん
�さん

横須賀税務署長賞（最優秀賞）
　　横須賀市立浦郷小学校４年

原
はら
山
やま
　瑞

み
悠
はる
�さん

三
浦
市
教
育
長
賞

　
　
三
浦
市
立
三
崎
小
学
校
６
年小お

倉ぐ
ら　
穂ほ
の
華か�

さ
ん

横
須
賀
市
教
育
長
賞

　
　
横
須
賀
市
立
野
比
小
学
校
６
年

戸と

田だ　
侑ゆ
う

磨ま�

さ
ん

展示のようす（モアーズ横須賀店８階）

Y o k o s u k a  H o u j i n k a i
女性部会  小学生  税に関する絵はがきコンクール
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れ
か
ら
の
こ
の
国

に
つ
い
て
考
え
る
事
を
意
識
し
て
暮
ら
し

て
い
き
た
い
と
思
う
。

租
税
教
育
推
進
活
動
の
一
環
と
し
て
、

国
税
庁
と
全
国
納
税
貯
蓄
組
合
連
合
会
の

共
催
に
よ
る
中
学
生
の
「
税
に
つ
い
て
の

作
文
コ
ン
ク
ー
ル
」
は
、
今
年
55
回
目
を

迎
え
ま
し
た
。

税
の
作
文
を
通
し
て
一
人
で
も
多
く
の

生
徒
に
、
税
へ
の
関
心
を
高
め
て
頂
く
こ

と
を
趣
旨
に
毎
年
募
集
活
動
を
行
っ
て
き

ま
し
た
。

横
須
賀
税
務
署
管
内
の
関
係
団
体
も
、

各
団
体
長
賞
を
設
け
て
こ
れ
に
協
賛
し
て

い
ま
す
。
今
年
は
１
，０
２
６
編
の
応
募
が

寄
せ
ら
れ
、
税
務
署
及
び
関
係
団
体
の
代

表
等
に
よ
る
審
査
の
結
果
、
各
賞
と
共
に

法
人
会
会
長
賞
が
決
定
し
ま
し
た
の
で
掲

載
し
ま
す
。

横
須
賀
法
人
会
会
長
賞

税
金
に
中
学
生
が

　
　

持
つ
べ
き
意
識
と
は

　

横
須
賀
市
立
大
津
中
学
校
３
年

�

川か
わ

上か
み　

姫ひ

葵な
た

私
は
、
税
金
の
事
を
色
々
と
調
べ
て
考

え
た
。
実
は
こ
の
作
文
を
書
く
少
し
前
ま

中
学
生

「
税
に
関
す
る
作
文
」

※ 

写
真
撮
影
時
の
み
マ
ス
ク
を
外
し
て
頂
き
ま
し
た

M I N A T O
中学生  税に関する作文女性部会  小学生  税に関する絵はがきコンクール
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　テレビ東京系列で放送されている「緊急SOS池の水ぜ
んぶ抜く大作戦」という番組がある。池に生息する外来
生物の捕獲を目的としたバラエティー番組だが、今から５
年前の2017（平成29）年10月、横須賀市のとある池が
舞台となったのを覚えていらっしゃるだろうか。そう、
YRP（横須賀リサーチパーク）の一角にある、光の丘水辺
公園内の「四季の池」である。
　今回の主役は四季の池ではない。YRPができる前にあっ
た池のお話である。「杉釜の池」という記載もあるが、同
一の池かは定かではない。
　YRPができる前、このあたりには自然豊かな谷戸田が広
がっていた。隣接する粟田で育った私にとっては1970年
代後半、小学校時代の放課後の遊び場だった。その池の
場所は、粟田２丁目の通称「第６公園」から山に入り、
山道をかなり下った先にあった。あたりは鬱蒼と木々が
茂って、昼間でも薄暗い感じだった。
　池にはヒキガエルと思われるオタマジャクシが大量に
いた。池の底を覆う大きな黒玉の集団を「バケダマ」と
呼んでいた。ただし、目的はザリガニ釣り。釣りといっ
てもザリガニも大量にいたので、まずは池の中のめぼし
い1匹を素手で捕らえ、それをエサにして釣るのである。
スルメイカなど他のエサも試したのだが、一番釣れるの
がザリガニの肉だと経験で分かっていたからだ。
　当時の粟田は新興住宅地の活気があった。粟田小学校

ＹＲＰのため池
－64

シリーズ

今の粟田周辺（地理院地図より）

1974年から78年の粟田周辺（地理院地図より）

は全国有数のマンモス校で、生徒数2000人を超えていた。
私でまだ７期であり、新しかった。生徒たちは仲が良く、
女子も一緒に連れ立ってザリガニ釣りに来たものだった。
男子に比べて女子は総じて度胸があり、エサにするため
に捕まえたザリガニから肉を取るのに躊躇していると、

「ちょっと貸して」と地面に投げ捨て、靴で踏み潰した後
「はい」と瀕死状態のおとなしくなったザリガニを渡され
たのを覚えている。
　池の端の少し水が淀んだ場所には、細く連なったヒキ
ガエルの大きなタマゴとともに、三日月型というか、ク
ロワッサンのような形のゼリー状になったタマゴがあっ
た。家に持ち帰るとヒキガエルのタマゴはふ化するのだ
が、三日月型のタマゴはふ化が難しかった。後になって
聞いたところ、トウキョウサンショウウオのタマゴだっ
たらしい。至る所にあったので、特に珍しいという感じ
もしなかった。成熟したタマゴになると、ゼリー状の中
で小さな幼生が動いているのが見えた。
　高校卒業後、私は横須賀を離れ、しばらく生活の拠点
を九州に移した。1992（平成４）年に社会人になり、
96年から東京勤務となった。久々に里帰りした際に目に
した光景に驚いた。木造の小さな駅舎だった片田舎の京
急野比駅が、横文字のYRP野比駅に。実家の粟田に帰る途
中、左手の山肌に大きなトンネルができていた。YRPに抜
けるものである。そして、小学校時代の遊び場は最新鋭
の通信関係の研究施設になっていた。
　光の丘水辺公園はYRPの開発に合わせて作られた人工
池で、ホームページには「三浦半島の小動物や植物の保
存と復元を目指しています」とある。水辺公園の奥の池
は自然保護のため、普段は入れないそうだ。YRPの通りを
車で走らせるたびに、縦横無尽に自由に野山を駆けまわっ
ていた頃を懐かしく思い出す。

　広報委員
　税理士法人みかさパーク共同事務所　堀川 敏毅

Y o k o s u k a  H o u j i n k a i
三浦半島の街道を行く
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令和５年10月１日から消費税の仕入税額控除の
方式として導入される適格請求書等保存方式につ
いて簡単に説明いたします。

1、適格請求書等保存方式の概要
令和５年10月１日から、複数税率に対応した消

費税額の仕入税額控除の方式として、「適格請求書
等保存方式」（いわゆるインボイス制度）が導入さ
れます。適格請求書等保存方式の下では、現在の「区
分記載請求書」に代えて「適格請求書」と帳簿の
保存が仕入税額控除の要件となります。

2、適格請求書とは
売手が買手に対し正確な適用税率や消費税額等

を伝えるための手段であり、一定の事項が記載さ
れた請求書や納品書その他これらに類するものを
いいます。

3、適格請求書発行事業者登録制度
適格請求書発行事業者となるためには、税務署

長に「適格請求書発行事業者の登録申請書」を提
出し、登録を受ける必要があります（注１）。

課税事業者が登録を受けることができますので、
免税事業者が登録を受けるためには、課税事業者
を選択する必要があります。

また、登録申請書の提出を受けた税務署長は、
登録申請書の審査を行った後、適格請求書発行事
業者登録簿に法定事項を登載して登録を行います

（注２）。税務署長は、登録を受けた事業者に対し
て登録番号を通知します（注３）。

（注１）令和５年10月１日から登録を受けるために
は、原則として、令和５年３月31日までに登録
申請書を提出する必要があります。

（注２）適格請求書発行事業者登録簿の登載事項は、
インターネットを通じて国税庁ホームページにお
いて公表されます。

（注３）登録番号の構成は、法人番号を有する課税

インボイス制度について
東京地方税理士会 横須賀支部 税理士　及川�慎哉

Vol. 104

ポ イ ン ト
税 理 士 さ

ん の

ア ド バ イ ス
ワン1

事業者であれば「Ｔ+法人番号」となり、それ以
外の課税事業者であれば「Ｔ+13桁の数字」とな
ります。

4、�適格請求書発行事業者の義務等（売手の
留意点）

適格請求書発行事業者には、適格請求書を交付
することが困難な一定の場合を除き、原則取引の
相手方（課税事業者に限ります。）の求めに応じて、
適格請求書を交付する義務及び交付した適格請求
書の写しを保存する義務が課されます。

適格請求書には、現在の区分記載請求書等に必
要とされる記載事項に加え、登録番号と適用税率
及び税率ごとに区分した消費税額等の事項の記載
が必要となります。

なお、不特定多数の者に対して販売を行う小売
業、飲食店業、タクシー業等に係る取引については、
適格請求書に代えて、適格簡易請求書を交付する
ことができます。

5、仕入税額控除の要件（買手の留意点）
適格請求書等保存方式の下では、適格請求書な

どの請求書等の交付を受けることが困難な一定の
場合を除き、一定の事項を記載した帳簿及び請求
書等の保存が仕入税額控除の要件となります。

なお、適格請求書等保存方式導入後は、免税事
業者や消費者など、適格請求書発行事業者以外の
者から行った課税仕入れに係る消費税額を控除す
ることができなくなりますが、一定の要件を満た
す場合には、一定期間は、仕入税額相当額の一定
割合を仕入税額として控除できる経過措置が設け
られています。

消費税は期限内に納付しましょう！
消費税は、社会保障の安定財源として極めて重要な税
金であり、事業者が消費者から預かった税金です。
期限内に納付願います。

 

に
せ
税
理
士
に
ご
注
意
!!

にせ税理士に
注意してください！

東京地方税理士会横須賀支部
横須賀市平成町2-14-4 横須賀商工会議所３階
ＴＥＬ  0 4 6 ー 8 2 4 ー 4 1 9 3

M I N A T O
 税 理 士 会 の ペ ー ジ三浦半島の街道を行く
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11/19　親睦旅行会・箱根方面（西部地区会） 11/20　しらかば子どもの家�花火大会（青年部会）

10/19　税制改正要望活動・横須賀市上地市長

11/11　税を考える週間街頭広報（南部地区会） 11/18　走水小学校６年生　租税教室（青年部会）

11/8　年末調整説明会 11/9　令和３年度横須賀税務署納税表彰者お祝いの会

秋の法人会活動レポート

12/3　税制改正要望活動・三浦市吉田市長

※写真撮影時のみマスクを外して頂きました

Y o k o s u k a  H o u j i n k a i
活 動 報 告
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新年あけましておめでと
うございます。

昨年、広報委員を拝命い
たしました田邉でございま
す。「MINATO」情報誌が読
者の皆様に少しでもお役に
立つ雑誌になりますよう広

報委員会の皆様のご指導の下、活動してまいります。
微力ではございますが、精一杯務めてまいりますので、
どうぞ宜しくお願いいたします。

さて、長期化しておりましたコロナ禍がここにきて
一段落、驚くほどのスピードで感染者が減少しており
ます。今まで中止や延期となっておりました法人会を
はじめ他の各種事業や行事も徐々に再開され、少しず
つではありますがあちこちに活気が戻りつつありま
す。この原稿は昨年11月末に出稿させていただきまし
たので、現在は当時より状況が好転しているものと思
います。いや、絶対に好転していると信じてパソコン
に向かっております。

一昨年の２月ごろからのコロナ禍では、テレワーク

やズーム会議、その上ズームでの飲み会など、今まで
に経験したことのない又、想像をはるかに超える経験
をさせられました。

更に新型コロナウイルス感染症蔓延防止対策の対応
が各国によってまちまちで、それぞれの国の物の見方
や考え方の違いそして国家体制の違いをまざまざと見
せつけられました。

今は、ポストコロナ・アフターコロナではなくウィ
ズコロナ、どうやってコロナ禍の中で生き延びていく
のか、どのようにして会社を運営していくのかを法人
会の研修会やこの情報誌「MINATO」を通じて学ん
でいきたいと思います。

まだしばらくはマスクと消毒と検温の生活は続くと
思いますが、会員の皆様にとりまして本年が輝ける一
年になりますこと祈念申し上げます。
『不幸は直ぐ分かるが、幸福は過ぎ去る迄わからな

い』このようなことの無いよう毎日を大切に、充実し
た一日になるよう努めて参ります。皆様、ご指導ご鞭
撻の程、宜しくお願い申し上げます。

 広報委員　　㈱柳屋　田邉 一三

広報の窓

─ 広げよう会員の輪 ─
近くの会員企業を利用しましょう  会員紹介 （令和３年８月〜12月　順不同・敬称略）新

支　部 法��人��名 代表者名 所　在　地 電　話 業　種
北部地区会
追浜 ＊ パティスリー　ハダ 羽田　真也 追浜町3-19 876-8032 菓子製造業
田浦 ㈱ライフスター 磯野　真一 船越町1-57 861-8088 不動産業
中央第１地区会
本町 （特非）寺田プランニング 寺田　　宏 本町2-21 884-8835 福祉事業
米が浜日の出 横須賀学校給食納入事業㈿ 鈴木　孝博 日の出町1-9 828-7511 食品販売業
中央第２地区会
三春 （同）WILL CLIMB 木村登志晴 三春町2-5　グレイス8 1F 845-9030
上町 ㈲寿綜合管財 佐々木保典 清掃業
南西地区会
衣笠 ㈲衣笠調剤薬局 馬場　尚文 衣笠栄町1-20 852-0438 調剤薬局
公郷 ㈲滝田商店 滝田　佳儀 公郷町1-43 853-6050 建材料卸売業
池上 ㈲リスボン運輸 長澤　隆久 平作2-19-33 854-4403 運送業
池上 VIRGO㈱ 田中由紀子 平作1-7-19 801-0824 スポーツ業
東部地区会
大矢部 （一社）リンクセクタ 阿部　敏博 大矢部1-12-11
根岸 ㈱大煌 建設業
南部地区会
北下浦 ㈱エム・ケー・ティ 香川　雅利 野比3-33-5-301 839-2067 建設業
西部地区会
長井 芝崎電業㈲ 芝崎　　暁 長井1-1-12 856-1100 電気工事業
三浦地区会
三崎第３ ㈲静観荘 木村　貢三 三崎町小網代971-2 881-2288 旅館業
南下浦 ㈱swile 飯嶋　　渉 南下浦町金田267 888-5785 飲食業

　＊は賛助会員です

11/16　全国女性フォーラム新潟大会（朱鷺メッセ） 11/26　全国青年の集い佐賀大会（佐賀市文化会館）

M I N A T O
新会員紹介・広報の窓
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